
宁波楼市上半年尘埃落定，商
品房成交 26608套，同比增长 5.6%，
市区成交均价 17104 元/平方米，同
比增长 33.6%。整个楼市在风风火
火中结束了上半年的征程。

在上半年的成绩单后面，镇海
新城、湾头、姚丰、高新区，这四
个板块可谓大放异彩。

镇海新城随着年初的土拍一炮
而红后，几乎占领了 3 月、4 月份
的宁波楼市市场。即使是在4月23
日宁波出台限购政策后，镇海新城
也是圈外成交的主力，可以说是上
半年宁波楼市的基础板块。

同样是地价的影响作用，高新
区的表现几乎完美，金隅以楼面价
20000 元/平方米拿下高新区一地
块后，这个板块的价格体系已经定
型。东晟府、德信东宸、雍景湾等
一批楼盘价格已经稳定在 30000
元/平方米左右。

姚丰板块是上半年宁波楼市的
现象级板块，海曙金茂悦、中梁壹
号院两个热销楼盘都出自这一板
块。在宁波限购政策后，这一老海
曙区域被划在了圈外，引起了购房
者的强烈关注。

上半年核心区推出的楼盘不
多，也比较分散，湾头板块却是例
外的一个，尤其是限购政策之后。
有意思的是，万象华府 2期是限购
后第一个开盘的楼盘，而青秀澜湾
是上半年最后一个开盘的楼盘。这
两个楼盘为圈内楼盘的成交作出了
贡献。

除此之外，还有很多板块表现
得也很不错，如洪塘、明湖、潘火、下
应等等。

上半年已经过去，大家更关心
的是下半年有什么板块会好好表
现、值得关注。综合来看，姚江新
城、城西片区、鄞南片区、东部新
城四个区域将有所作为。

姚江新城可以说是含着金钥匙
出生的板块，奥体中心和三心一轴
的规划让这个区域成为未来最值得
期待的板块之一，甚至在不少人眼
中媿美东部新城。板块内姚江金茂
府计划在九、十月份开盘。维科项
目目前计划也会于下半年入市。此
外下半年还有两块宅地出让，这会
让姚江新城更让人关注。

城西板块下半年将会是宁波楼
市的主力军，会有多个楼盘开盘。

去年轰动宁波的牛奶场三块地分别被
万科、大发、绿地竞得，这三个项目无
一例外将会于下半年入市。万科望庐，
大发中山隽府，绿地观堂这三个楼盘
或将会拉升城西的整体价值。此外高
桥的银亿朗境和集士港的碧玥府同样
也计划在下半年开盘。

鄞南片区称得上有价值的新锐板
块。购房者可以关注堇州府和明州
院子两个楼盘。开发商新希望和美
的的加入会把鄞南片区原有景瑞和
雅戈尔争霸的格局进行一次改变。
这个地处鄞州中心区与奉化区之间
的战略重地，不仅环境优质配套完
善，更重要的是现在政策不限购。
上个星期，区内姜山两块宅地拍出
了 11600 元/平方米的楼面价，这让
板块更有看点。

最后一个，是传统优势板块东
部新城。其实东部新城上半年还是有
不少楼盘在卖，如宁波府 2期，上湖
城章等，但显然大家希望有更多的楼
盘面市。下半年，东部新城万象府、
合能项目、以及上湖城章 2期都将计
划入市，东部新城又会成为全宁波楼
市的焦点。

（沈金磊）

上半年四大楼市板块大放异彩

下半年哪些区域值得关注？

金磊看楼市金磊看楼市

日前，全新一代 BMW5 系创
新与传承的体验之旅在杭州启动。
来 自 浙 江 省 的 50 位 专 业 汽 车 媒
体，通过详尽的科技创新互动、场
地及道路试驾，零距离体验全新
BMW5系Li的超凡魅力。

5 系是宝马家族的中流砥柱，
也是豪华商务轿车的成功典范。45
年间在全球创造了 830万辆的销售
纪录，上一代 5系 7年累计销售 80
余万辆。此次上市的第七代 5系车

型拥有动感的造型设计，创新科技
和诚意满满的全能配置，将豪华商
务轿车的驾驶乐趣和乘坐体验提升
至更高水平。同时，驾驶性能较上
代有大幅提升，身长超过 5.1 米的
大气车身带来灵活精准的操控感
受，性能堪比运动轿车。

全新车型装备宝马集团B系列
明星发动机，该系列发动机曾获
得包括沃德十佳在内的众多国际
知名发动机大奖。匹配的改进型

8 速手自一体变速器，无论是加速
性能还是燃油经济性更胜以往。此
外，全新 BMW 5 系 Li 整车减重最
多达 130 公斤，在减重的同时实现
了更好的空气动力学性能和车身强
度。众多增强型驾驶辅助功能，通
过立体摄像头、雷达、环视影像等
方式，始终对路面的综合情况监控
分析；“五维智能人机互动”更为
用 户 与 爱 车 的 交 流 建 立 了 畅 通 渠
道。 （范范）

全新BMW5系品牌体验杭州启动

15 NINGBO DAILY国内新闻/楼市车市
2017年7月6日 星期四
责任编辑/鞠自为
责任编辑/沈金磊

新华社北京7月5日电（记者
董瑞丰 杨丁淼） 国家大科学装置
——全超导托卡马克核聚变实验装
置东方超环 （EAST） 近日实现了
稳定的 101.2 秒稳态长脉冲高约束
等离子体运行，创造了新的世界纪
录。这一重要突破标志着，我国磁
约束聚变研究在稳态运行的物理和
工程方面将继续引领国际前沿。

记者 5 日从中国科学院获悉，
东方超环是世界上第一个实现稳态
高约束模式运行持续时间达到百秒
量级的托卡马克核聚变实验装置，
对国际热核聚变试验堆 （ITER）
计划具有重大科学意义。由于核聚
变的反应原理与太阳类似，因此，
东方超环也被称做“人造太阳”。

作为当前世界上规模最大的国
际科技合作项目，ITER计划是人类
探寻未来高效清洁能源的重要途径。
ITER计划将建造、运行一个可持续
燃烧的托卡马克型聚变实验堆，以验
证聚变反应堆的工程技术可行性。

中科院合肥物质科学研究院
EAST 团队介绍，实现稳态长脉冲
高约束等离子体运行是未来聚变堆

亟待解决的关键科学问题。EAST
具有类似 ITER 的先进技术，未来
五年内将是国际上唯一有能力开展
超过百秒时间尺度的长脉冲高约束
聚变等离子体物理和工程技术研究
的实验平台。

基于过去十多年的研究积累，
EAST 团队通力合作集体攻关，集
中解决长时间尺度下的等离子体位
形精确控制、高功率射频波加热与
电流驱动、高约束性能等离子体稳
定性、等离子体与壁相互作用、粒
子与热排出、关键分布参数的实时
诊断等一系列与稳态运行密切相关
的关键技术和物理问题，同时对多
尺度物理过程的集成和芯部约束与
边界、偏滤器的有效兼容等前沿问
题开展了深入的科学研究。

据了解，这次实验的突破进一
步提升了 EAST 在国际磁约束聚变
实验研究中的地位，其科研成果将
为未来 ITER 长脉冲高约束运行提
供重要的科学和实验支持，也为我
国下一代聚变装置——中国聚变工
程实验堆 （CFETR） 的预研、建
设、运行和人才培养奠定了基础。

我国“人造太阳”装置创造世界新纪录

中国“人造太阳”实验装置 （EAST） 在实验中。
（新华社资料照片）

新华社长沙 7月 5日电（记
者白田田 阳建）随着创历史纪
录的湘江水位缓慢下降，被洪水
围城的长沙已启动灾后清扫与卫
生工作，力争退水一片恢复一片。
5日，记者在长沙城区看到，不少
遭洪水侵袭的区域正在恢复原
貌。

作为长沙重要地标的橘子
洲，被洪水穿洲而过。从 3 日开
始，已经陆续启动清淤和消毒工
作，清淤面积 1500余亩。目前，橘
子洲的水位已退至围栏以下，但
亲水步道仍未露出水面。截至 5
日下午 5时，景区主干道、毛主席

雕像前广场等区域已清扫干净，恢
复了原貌。据了解，橘子洲景区需要
在水位回落到安全位置、设备设施
与景观质量恢复到受灾前水平后，
才会重新开放。

6 月 22 日以来的本轮强降雨，
累计造成湖南 5 座 35 千伏变电站、
18 条 35 千伏供电线路、1003 条 10
千伏供电线路、25141 个台区停运，
231.5万户停电。

记者了解到，截至5日7时，国网
湖南省电力公司累计恢复2座35千
伏变电站、5条35千伏线路、942条10
千伏线路、23428个台区、215.64万户
供电，恢复比例达到93.15%。

长沙洪水慢退全城清扫

湖南215万多
受灾用户恢复供电 新华社北京7月5日电（记者

孙辰茜） 外交部发言人耿爽 5日在
例行记者会上表示，目前，印军仍
停留在中国领土上，事态仍未解
决。中方要求印方立即将非法越界
的边防部队撤回边界线印方一侧，
以实际行动纠正错误。

有记者问，近日有印度媒体报
道印度陆军发言人发表声明称，此
次对峙并非中印自 1962 年以来对
峙时间最长的一次。印中两国两军
关系管理得非常好。此外，上个月
印度总理莫迪曾经表示，中印两国
之间尽管有边界问题，但 40 年来
未发一枪一弹。中方对此有何评
论？是否认为此次事件会对中印关
系造成严重影响？

对于印方有关表态，耿爽说，解
决边界问题符合中印两国根本利益，
是双方一直在努力实现的战略目标。
事实上，中印之间一直通过边界问题
特别代表会晤机制探讨边界问题的
解决办法，同时也共同采取措施维护
了边境地区的和平与安宁。

他表示，此次印军非法进入中
印边界锡金段已定边界中方一侧，
性质非常严重。中方通过外交和边
防会晤渠道向印方提出严正交涉。
中方再次重申，印方应立即将所有
越界边防部队撤回边界线印方一
侧，这是解决当前事件的前提和基
础，以避免发生更加严重的事态，
造成更加严重的后果。

耿爽说，印方此前曾多次表示

高度重视中印关系，愿扩大双方共
同利益，妥善处理分歧。中方要求
印方立即将非法越界的边防部队撤
回边界线印方一侧，以实际行动纠
正错误，以体现出对解决两国边界
问题的诚意和发展中印关系的诚
意，为两国关系的正常发展创造必
要的气氛和条件。

关于其他证据，耿爽进一步介
绍：1960 年 2 月 12 日，印度驻华大
使馆在给中国外交部的照会中指
出，“印度政府欢迎中国照会中对于
锡金和不丹为一方和西藏为另一方
之间的边界的解释。中国照会说，锡
金和中国西藏地方之间的边界早经
正式划定，在地图画法上既没有任
何分歧，在实践中也没有任何争论。

印度政府愿意补充说明，这条边界
在地面上也已标定了。”以上是印度
照会内容，白纸黑字赫然在目。

他指出，印度的有关行为违背
了 《联合国宪章》 的宗旨和原则，
是对国际法和国际关系准则的践
踏 。 大 家 都 知 道 ， 上 世 纪 50 年
代，中国和印度、缅甸共同倡导

“互相尊重主权和领土完整、互不
侵犯、互不干涉内政、平等互利、
和平共处”的和平共处五项原则。
但令国际社会大跌眼镜的是，印方
此次用非法越界进入他国领土的行
径践踏自己倡导的国际关系基本准
则。如果印方不及时纠正错误，如
何取信于周边邻国？如何在国际事
务中发挥更大作用？

外交部：印方应立即撤回非法越界部队

据新华社北京7月5日电 国
务院总理李克强 7 月 5 日主持召
开国务院常务会议，部署整改审
计查出的预算执行等问题，推动
国家重大政策措施落地见效；听
取投融资体制改革进展汇报，要
求发挥社会资本作用促进有效投
资；确定进一步降低物流成本的
措施，持续为企业减负助力经济
升级。

会议指出，管好用好公共资
金资源，对更好发挥积极财政政
策效应、巩固经济稳中向好态势、
增进民生福祉，具有重要意义。日
前，2016 年度中央预算执行和其
他财政收支审计结果已向社会公
布。下一步，要针对审计查出的政
策不落实、资金使用不规范等问
题，限时按项逐条推进整改。

会议指出，按照《中共中央国
务院关于深化投融资体制改革的
意见》，各地区、各部门持续推进
投融资体制改革，取得积极成效。
2013 年以来中央层面核准项目

数量减少 90%以上，据抽样调查办
理时间也缩短 90%以上，相关改革
举措激发了社会投资活力，有力促
进了补短板、惠民生。会议要求，要
进一步聚焦对投资主体的不合理束
缚，加大改革力度。

会议认为，推动物流降本增效，
是推进供给侧结构性改革的重要举
措，有利于促进大众创业、万众创
新，扩大就业和发展现代服务业。会
议确定，一是年内实现跨省大件运
输许可全国联网，一地办证、全线通
行。二是进一步减税清费。三是规范
公路货运执法，推动依托公路超限
检测站，将由交通部门负责监督消
除违法行为、公安交警单独实施处
罚记分的治超联合执法模式常态化
制度化，避免重复罚款。四是加强国
家级物流枢纽和重要节点集疏运设
施建设，大力发展多式联运和公路
甩挂运输。五是支持发展第三方物
流，推进物流车辆、设施器具等标准
化、信息化、智能化，积极发展“互联
网+”车货匹配等新业态。

李克强主持召开国务院常务会议

部署整改审计查出的
预算执行等问题
听取投融资体制改革进展汇报
确定进一步降低物流成本的措施


